IN HET WOORDENBOEK

Si c’est un nom que l’on ne trouve pas tout de suite …

	1. Retirer les terminaisons –EN/-S  ( pluriel )

                                          -(E)TJE / JE (petit)

                                          - PJE
	  boekEN

  auto’S

  muisJE

  duimPJE
	    boek

    auto

    muis

    duim
	

	2. Parfois, doubler une voyelle pour garder 

      le son long

	  namen

  boten
	    nam

    bot
	   nAAm

   bOOt

	3. Parfois, remplacer une lettre par une autre :

                    Z         (         S

                    V         (         F
	    glaZen

    brieVen          
	   glaZ

   brieV
	    glaS

    BrieF




Attention !  Si, dans le dictionnaire, le nom est suivi d’un M, il est masculin ( mot en DE)

                                                                                  d’un V, il est féminin  ( mot en DE)

                                                                                  d’un O, il est neutre ( mot en HET)

Si c’est un verbe conjugué …

	1. Enlever la terminaison :

                                            IK           (    /
                                       JE / U         (   T

                                       HIJ / ZE      (   T
	  Je rijdT

  Ze komT
	         rijd

         kom


	

	2. Ajouter la terminaison de l’infinitif :

                                         -EN 

                                         -N
	   Je rijdT

   Hij doeT
	       rijd

       doe


	     rijdEN

     doeN

	3. Parfois, revenir à une voyelle simple

                                         -AA       (     A

                                         -OO      (      O

                                         -EE       (       E

     Parfois, changer une lettre :

                                         - F        (       V

                                         - S        (       Z

      Parfois, doubler une consonne :

                                         - T        (      TT

                                         - G       (       GG

                                         - M      (       NN
	   Ik vrAAg

   Je kOOpt

   Ze Eet

   Hij blijFt

   Je reiSt

   Ik ziT

   Je liGt

   Hij zweMt
	     vrAg

     kOp

     Et

     blijF

     reiS

     ziT

     liG

     zweM


	     vragen

     kopen

     eten

     blijVen

    reiZen

    ziTTen

    liGGen

    zweMMen


